

飯豊町から町民の皆様へのお願い

山形県から発表がありましたとおり、町内での新型コロナウイルス感染が相次いで確認されております。感染された方にはお見舞いを申し上げますとともに、一刻も早いご回復をお祈り申し上げます。

現在、全国では大都市や北海道、沖縄県などの地方を含む緊急事態宣言下であり、山形県内では置賜地方の飲食店でのクラスターが発生しています。また、変異株による感染拡大が懸念されており、これ以上蔓延させないため、そして通常の医療体制を維持するためには、一人一人が今まで以上に注意した行動が必要です。

町民の皆様には引き続き、マスクの正しい着用、消毒、三密の回避、換気の励行など、基本的な感染防止対策を徹底してください。マスクを外した会話、会食、カラオケでの感染が確認されていますので、徹底した対応をお願いします。

体調が悪い場合は、軽い症状であっても、無理をしないで仕事や外出は控えていただき、早めに「かかりつけ医」または「受診相談センター」に相談してください。

町では高齢者施設及び65歳以上の方へのワクチン接種を開始しており、医療従事者の皆様のご支援と接種される皆様のご理解とご協力のおかげで計画通り進んでおります。今後も対象となる町民の皆さんへのワクチン接種が確実に行えるように全力を注いでまいります。

最後に、感染された方とその家族や職場を詮索するような行為、いわれない差別や偏見、いじめ、中傷などにさらされることのないよう、感染症を正しく理解し、皆で支えあい、力を合わせて、この難局を乗り越えてまいりましょう。

町民の皆様の冷静な対応とご協力をよろしくお願いします。

令和3年5月26日

飯豊町長 後藤 幸平